

# 新町小学校だより



～かしこく こころゆたかに  
たくましく生きる 新町の子～



学校ホームページ

令和6年度 第10号  
令和6年10月8日  
津市立新町小学校

## 修学旅行に行ってきました(6年)



10月1日(火)2日(水)に6年生が修学旅行に行ってきました。

1日目、最初の見学先は法隆寺でした。子ども達は世界最古の木造建築を興味深く見学していました。法隆寺の見学を終えた子どもたちは、奈良公園にある三笠観光会館に移動して昼食を取った後、班に分かれて二月堂や三月堂、大仏釣鐘等を見学したり、鹿に鹿せんべいをあげたり、正倉院へも足を延ばしたりと、班ごとに楽しい時間を過ごしていました。班での見学を終えた後、全員で東大寺大仏殿を見学しました。実際に見た大仏の大きさに驚いたようで、子ども達からは、「こんなに大きいとは思わなかった」といった感想が聞かれました。1日目の最後に銀閣寺を見学した後、宿泊する魚岩旅館(京都市)に夕方到着しました。子ども達は旅館での時間も楽しみだったようで、全員でレクリエーションをしたり、友だちと部屋で過ごしたりと、消灯の時間まで子ども達の嬉しそうな様子がたくさん見られました。

2日目は朝から西本願寺に散歩に出かけた後、二条城と金閣寺を見学しました。1日目にみた法隆寺や東大寺、銀閣寺と合わせ、たくさんの寺や城を見ることで、子ども達はそれらの違いや特徴について実感として感じているようでした。2日目最後は太秦映画村に移動し、おもしろ体験で江戸時代の暮らしについて学んだ後、班に分かれて立体迷路やお化け屋敷等のアトラクションを体験しました。映画村も子ども達が楽しみにしていた場所だったようで、時間までアトラクションを楽しんだりお土産を買ったりする様子が見られました。

2日間、天候にも恵まれ、子どもたちも元気に修学旅行を楽しむことができました。子どもたちにとって思い出に残る修学旅行となったことと思います。



法隆寺



奈良公園



銀閣寺



旅館での夕食



二条城



映画村でのおもしろ体験

# 谷川士清について学びました(4年)



9月19日(木)と9月25日(水)、谷川士清の会の方々にお世話になり、4年生が学級ごとに士清について教えていただきました。最初は新町会館で、紙芝居を使いながら、士清が生まれてからどのようなことを行ったかについて話を聞かせて頂いたり展示してある資料を見学させていただいたりしました。

新町会館での学習を終えた後は2グループに分かれ、谷川士清旧宅と谷川神社を見学しました。谷川士清旧宅では士清の暮らしぶりや多くの資料を、谷川神社では反古塚やお墓等を見学させていただきました。子ども達は、自分たちの住んでいる近くに、こんな立派な人がいたことに驚くとともに、改めて士清への興味がわいてきたようでした。谷川士清の会の方々の話を聞いたり、旧宅や谷川神社を見たりして、分かったことや気づいたことを、たくさんメモしている子ども達の様子が見られました。

今回の見学で、分かったことや気づいたことを次からの学習に生かして行ってほしいと思います。



新町会館



谷川士清旧宅



反古塚

## PTA 学年活動



9月26日(木)に5年生、9月27日(金)に2年生、10月1日(火)に4年生の学年活動が行われました。5年生は2人組で棒を使ってボールを運びながら行う障害物リレーを、2年生は言われた動物の文字数の人数でグループを作る「猛獣狩りにいこうよ」、4年生はソフトドッジボールを行いました。

いつもと違って、多くの保護者の方々に参加してもらって一緒にする活動が楽しかったようで、嬉しそうに保護者の方とリレーをしたり、大きな声で掛け声をかけたりする子ども達の様子がたくさん見られました。

PTA 学年活動の実施に際しては、PTA 学級委員の方々には計画や準備・当日の進行等でいろいろお世話になり、ありがとうございました。



5年学年活動



2年学年活動



4年学年活動

### 今後のPTA 学年活動の予定

- ・10/8(火) 3年学年活動(ドッチビー)
- ・11/8(金) 1年学年活動(じゃんけん列車、なんでもバスケット)
- ・11/18(月) 6年学年活動(ミニ運動会)